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  L&rsquo;Agglo et la Cité du gant seront connectés par l&rsquo;opérateur Orange d&rsquo;ici fin 2016, avec
l&rsquo;appui des collectivités et de l&rsquo;État. Un atout non négligeable pour l&rsquo;économie.

Trente fois plus rapide que le haut débit classique, voilà la fibre optique qui impose sa révolution technologique au
bénéfice des particuliers, certes, mais surtout des services publics (établissements scolaires et hôpitaux en particulier) et
des entreprises. Lesquelles se voit ouvrir la possibilité d&rsquo;optimiser leurs méthodes de travail par la
télétransmission à distance de toutes sortes de données, sans limite de taille, en un temps record.

Attractivité et compétitivité sont les deux maîtres mots qui accompagnent le déploiement de la fibre optique, et sur
lesquels d&rsquo;ailleurs ont insisté élus et représentant de l&rsquo;État réunis hier aux côtés de l&rsquo;opérateur
Orange, pour signer une convention de mise en &oelig;uvre de ce nouvel outil numérique baptisé FttH (Fiber to the
home). « D&rsquo;ici 2020, nous investirons 500 M &euro; pour développer la fibre dans la région sud sur les trois
milliards d&rsquo;euros que nous consacrons au niveau national. Et notre objectif est de passer de 4 à 12 millions de
foyers raccordés en 2018, 20 millions en 2020. C&rsquo;est un très beau challenge », explique Pierre Clément,
directeur d&rsquo;Orange région sud.

Les zones rurales en attente
Mais la coopération avec les collectivités doit pouvoir aller plus loin. « Un pas important va être franchi mais beaucoup
reste à faire », insiste Christian Teyssèdre, président du Grand Rodez, en reprenant la longue genèse du très haut débit
en Aveyron... Et comme le rappelle Jean-Luc Calmelly, conseiller départemental en charge du haut débit, « seuls les
territoires agglomérés sont concernés pour l&rsquo;heure, il reste 295 communes aveyronnaises, soit 150 000
logements à desservir dans l&rsquo;avenir ». La tâche en revient au Sieda, sous l&rsquo;égide du conseil départemental.
Le Syndicat intercommunal d&rsquo;électricité de l&rsquo;Aveyron a déposé un dossier et espère obtenir 44 M&euro;
de l&rsquo;État à cet effet. « C&rsquo;est en cours d&rsquo;instruction », confirme le préfet Jean-Luc Combe pour qui « le
sort de la ruralité repose en partie sur l&rsquo;équipement numérique. C&rsquo;est un défi pour les pouvoirs publics ».

À Rodez dès la mi-juillet
Dans le chef-lieu, les travaux ont déjà démarré et les premiers clients de la fibre optique seront servis dès la mi-juillet.
Ce premier raccordement concerne 6 000 logements. Onet sera raccordé fin 2016, et les six autres communes du
Grand Rodez (34 000 logements au total) seront pourvues d&rsquo;ici la fin 2020.
Millau l&rsquo;an prochain. En ce qui concerne Millau, 14 500 logements seront raccordés dès la mi-2016.

Pour s&rsquo;informer
Afin de suivre les étapes du déploiement, Orange met en ligne sur son site http://reseaux.orange.fr/couverture-fibre une
carte de la couverture fibre concernant non seulement les villes en cours de raccordement mais aussi les rues et les
immeubles connectés à la fibre optique.
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